



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La presidenta Claudia Sheinbaum ha tomado el tema del abasto de medicinas y servicios de salud como una prioridad de su gobierno. En la mañana del pasado 6 de octubre anunció un ambicioso plan para anunciar que en enero de 2026 arranque el registro nacional de salud, con el cual cada ciudadano del país tendrá un expediente médico único con el fin de integrar la información del IMSS, ISSSTE e IMSS-Bienestar en una sola base de datos.

El objetivo es que en 2027 los mexicanos puedan atenderse en cualquier institución pública, sin importar a cuál esté afiliada, además de que el trámite incluirá el consentimiento para compartir historiales médicos entre instituciones.

De alcanzar la meta propuesta, representará la solución a uno de los problemas que más preocupa a los mexicanos, de acuerdo a encuestas y que le quitará elementos a la oposición para criticar al gobierno en las próximas elecciones.

Pero no fue el único anuncio llamativo que dio a conocer la presidenta en su mañana, pues también retomó el tema del nepotismo electoral cuando recomendó al senador Saúl Monreal que se espere 6 años para contender por la candidatura de Morena a la gubernatura de Zacatecas, apuntando que es muy joven y que tiene mucha vida política por delante.

Ya en el terreno electoral, también comentó las versiones de un supuesto castigo a los personajes que en marzo pasado la ignoraron

a su llegada a otro evento en el Zócalo porque estaban tomándose una selfie, mismos que el pasado domingo aparecieron en una zona en algo que Ricardo Monreal definió como "acorralados"; ante las versiones que se desataron en prensa y redes sociales, la presidenta comentó que eran simples "chismes", en especial las que apuntan a un supuesto castigo para el citado Monreal y para Adán Augusto López Hernández, además de agregar que "no hay ningún mensaje" con la ubicación de estos y otros personajes de Morena y partidos aliados.

Finalmente, al comentar sobre el manejo de la economía nacional, Claudia Sheinbaum apuntó que el modelo económico de su gobierno se mantendrá: "Ahí no va a haber cambios", respondió a una pregunta de reporteros.

APUNTES ELECTORALES

La iniciativa del diputado morenista Armando Corona Arvizu que buscaba castigar contenidos generados por Inteligencia Artificial, memes y stickers, acabó de ser sepultada por el coordinador de los legisladores de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, quien comentó que la propuesta "no va a pasar" y que no votará a favor, aunque el autor sea su compañero de partido, además de advertir que el Congreso no debe "involucionar en derechos humanos" y que las leyes deben ser progresistas, con "más derechos y más libertades, no menos".

La candidata a alcaldesa en el municipio veracruzano de Yanga por el Partido del Trabajo, Jessica Flor Luna Aguilera, fue privada de la vida el pasado lunes en el municipio de Atoyac, cuando se dirigía a una escuela primaria a recoger a su hija.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto Gobierno de México